
今年の夏も、 出雲市の基本健診を 7 月から 9 月にかけて 

実施し、695 名の方が受診されました。（支部別、男女別、 

年齢別の内訳は右のグラフの通り） 

今年は 4 月に 2 市 4 町が合併し、 新出雲市となってから 

初めての健診ということもあり、 旧平田市や佐田町などか 

ら受診に来られた方もありました。また、今年から対象年 

齢が 18 歳以上と広がり、20 代のお若いご夫婦や、小さい 

お子様を連れての 3 世代ご家族揃っての受診なども見ら 

れました。年 1 回、自分の健康状態をチェックできるいい 

機会ということで、続けて受診されている方はもちろん、 

初めての方も目立ちました。今までは機会が無く、今年初 

めて健診を受診された主婦の方で、 高脂血症や高血圧が見 

つかり、 「自分の生活習慣を見直すいい機会になった」と 

いうお声もありました。 

「要指導」や「要精査」 、 「要医療」の指摘を受けられた 

方は、早期発見、早期治療に努め、早めの受診をお勧めし 

ます。 

支部別内訳 

大社, 22 

塩冶, 22 

古志, 39 

朝山, 7 

佐田, 4 

神門, 261 

神西, 89 

長浜, 77 

高松, 80 
湖陵, 68 

多岐, 6 

今市, 6 

四絡, 8 

男女別内訳 

男性, 232 

女性, 463 

年齢別内訳 
40～49歳, 

32

50～59歳, 

95 

60～69歳, 
178 

18～39歳, 
60 

70歳以上, 
330 

出雲市基本健診に６９５名！ 
リハ病院は昨年の 2.2 倍、法人全体では 3,088 名 

医療相談室より 
●専門の相談員が、以下のようなご相談をお受けしています。 

〇当院への入院相談 〇当院について知りたい 〇福祉制度について知りたい 

〇医療費の心配 〇退院後の心配 〇病気への心配 〇介護保険についてのご相談 

〇在宅医療、施設入所について 〇社会復帰について不安がある 〇その他の悩み事 

●直接おこしになられても結構ですが、面談中・その他都合により外出で不在の場合もあり 

ますのであらかじめご連絡いただければ幸いです。 

●相談内容の秘密は厳守いたしますので、お気軽にご利用ください。 

相談受付時間：平日 午前 9 時～午後 5 時まで 

虹の箱への投書より 
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～相談室ってどんな事しているの？～ 

病院利用委員会で院内ウォッチング 
「病院利用委員会」は、友の会会員さんと職員が協同し 

て、 利用しやすい病院づくりをすすめるために設置された 

委員会で、友の会から 5 人、職員 3 人の 8 人で構成され 

ています。毎月 1 回の委員会を行っていますが、8 月～9 
月にかけて院内ウォッチングを行い、 利用者の目線で病院 

内の施設や環境を見ていただきました。 以下はその中で出 

された主な意見です。 

〇各階の食堂にある公衆電話の場所がわかりにくい 

〇病棟のトイレに使用済のペーパタオルを入れるゴミ 

箱がない 

〇玄関風除室の掲示物が見にくい 

〇病棟面談コーナーに植栽をおいて、「ほっと」できる 

空間を など 

これらの意見は院内で検討し、改善への対応を行いま 

す。 

宮本相談員


